

総合計画にかかるパブリックコメント結果

1 募集状況

三木市総合計画（基本構想・基本計画）（案）についてパブリックコメントを次のとおり実施しました。

● 募集期間

平成19年9月28日（金）～平成19年10月27日（土）

● 公表方法

次の施設の窓口及び市のホームページに計画書（案）を公表、広く市民の皆様の意見を求めました。

- ・ 市役所本庁舎 3階 情報公開コーナー
4階 企画政策課
- ・ 吉川支所企画管理課
- ・ 市内各公民館
- ・ 市ホームページへの掲載

● 応募件数 2件

2 寄せられた意見及び市の考え方

(1) スポーツ・レクリエーションについての提案

生涯にわたりできるスポーツ・ゲームであるゴルフを市民の多くが参加できるような体制づくりが必要である。

ゴルフプレイが上手にできるようになればこの上もなく嬉しいことであることは経験した者が等しく感じるところであります。

そのために何より重要なことは技術の習得のためにまず練習を積むことあります。プレイする上での技術の種類は多く既存の練習場だけでは、十分とはいえません。

この際、よい練習場と小規模のコースを建設されることを提言します。あくまでも学習用と練習用が主きですので内容ややり方次第では、費用は低く抑えられると思います。将来は子どもを含めて全市民を上げてのゴルフ大会をすればよい。ゴルフは、ジュニアばかりでなく成人にとっても人間性の向上に役立つ教育的効果も抜群だと思えます。プレーを通じて“ゴルフを学ぶことは、人生を学ぶことにもなる。”という格言もあります。

(市の考え方)

ご意見の趣旨については、総合計画の基本計画に次のとおり定めることとしています。

「健康な生涯をおくるために人々がお互いに影響し合えるスポーツやレクリエーションなどに気軽に参加できるまちをつくる」

「スポーツ大会・レクリエーション機会の充実」

市内に25コースあるゴルフ場は、三木市の大きな地域資源だと思えます。三木市では、三木市ゴルフ協会の活動を支援しているところです。今後もゴルフを有効に活用してまちづくりを進めていきたいと思えます。

(2) 福井地区への食料品店の誘致についての提案

市長は、三木を美しいまちにしたいと言われますが、その前に福井地区に食料が自由に買える場所がほしい。三木駅跡にコープとかトーホーに来てもらうように力になってほしい。

大阪市、神戸市も企業に来てもらいたいとき、家賃とか税金を安くして誘致しています。福井地区は、もう5年、10年と経てば80歳代、90歳代のまちになるのが見えています。その老人たちが食料を求めるところがない「ゴースタウン」。希望のない暗いまちになるように思います。

少し前に中央公民館で、福井地区の「タウンミーティング」でも発言しましたが、なんとか、夢をかなえてください。

（市の考え方）

ご意見の趣旨については、総合計画の基本計画に次のとおり定めることとしています。

「地域の特性を活かしまちの魅力を高め、快適で活力あるまちをつくる」

高齢者をはじめ、すべての人々が安心して日常生活を送られるようにするためには、身近に食料品店があることが不可欠です。食料の入手方法としては、宅配もありますが、自分で現物を確かめ、欲しい品物が買えることが理想です。スーパーマーケットなどの誘致のためには、その事業者にとって採算が取れるよう一定の優遇措置も検討する必要があると思われれます。今後も、出店意志のあるスーパーマーケットに関する情報収集をはじめ、誘致の実現に努めていきたいと考えています。

また、三木鉄道廃止後の三木駅跡地の活用については、近隣住民の代表者などで構成する「三木鉄道跡地等利用検討協議会」を設置し、市民の皆様とともに知恵を出し合い、商業施設の誘致も視野に入れ検討を進めたいと考えております。